



Sénart, le 10 octobre 2016

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Sarenza, grande pointure de l'e-commerce inaugure son centre européen à Sénart en présence de François Hollande

Lundi 10 octobre 2016 _ C'est à Sénart, pôle d'excellence logistique reconnu en Ile-de-France _ que Sarenza inaugure ce jour son centre européen de distribution, en présence du Président de la République, François Hollande, qui a souhaité saluer cette initiative participant au dynamisme économique du Grand Paris et de la région Ile-de-France. Une opération qui renforce le positionnement de Sénart en tant que territoire français à la pointe de l'innovation logistique.

Sénart, un territoire à la pointe de l'innovation logistique

Sarenza a choisi le Parc de l'A5-Sénart pour répondre à un besoin de forte mécanisation de sa logistique. En s'implantant à Sénart, Sarenza se dote du **centre de logistique le plus moderne d'Europe** capable de gérer plus de 40 000 livraisons de paires de chaussures par jour. Il bénéficie d'une localisation et d'une desserte autoroutière qui lui permet d'acheminer ses livraisons sous 24 heures partout en France. Le nouveau bâtiment ultra moderne, réalisé par SOFADE et équipé des dernières technologies en innovation logistique, s'étend sur une surface totale de 90 000 m², dont 18 000 m² occupés par Sarenza.

Sarenza, acteur majeur de la vente en ligne en France et en Europe avec 15 millions de paires de chaussures vendues depuis 2005 dispose d'un stock de plus d'1,5 millions de paires de chaussures. Pour ce leader de la vente en ligne, le site de Sénart s'inscrit dans une logique d'optimisation et d'intensification de sa supply chain. Pour autant, les robots ne remplacent pas l'humain, 110 emplois ont été créés pour assurer le suivi des opérations.

« L'EPA Sénart et les acteurs du territoire se mobilisent activement en faveur du développement de filières innovantes. La constitution d'un cluster dédié à la logistique innovante et créatrice d'emplois qualifiés témoigne de cette ambition. La création du Parc de l'A5-Sénart, un parc logistique XXL, au carrefour des grands axes, offrant une capacité à accueillir de très grands bâtiments, ultra-modernes bénéficiant des technologies « dernière génération », et retenu par des entreprises leaders dans leur secteur confirme notre positionnement dans cette filière d'avenir » indique Aude Debreil, Directrice Générale de l'EPA Sénart.

Sénart, un des pôles économiques les plus dynamiques de l'Ile de France

Avec plus de 4 300 entreprises implantées sur le territoire, soit un **taux de croissance de + 9,2%*** (contre 1% en Ile de France), Sénart se situe parmi les territoires les plus dynamiques d'Ile-de-France. Il continue d'accueillir environ 1000 emplois/an et des entreprises de tous secteurs, des TPE aux grands groupes leaders sur leur marché, à l'instar de Sarenza.

*entre 2008 et 2013

L'engagement de Sénart en faveur de l'innovation logistique :

1,7 million de m² d'immobilier dédié à la logistique, soit 10% du parc francilien,
7 000 emplois, soit 20% de l'emploi local.

En 2015, les **Assises de l'innovation logistique**, accueillant tous les leaders du secteur, ont rencontré un vif succès.

A propos de l'Établissement Public d'Aménagement de Sénart

Sénart compte aujourd'hui 118 000 habitants, 4 300 entreprises et 43 300 emplois. Chaque année, l'Opération d'Intérêt National, située à 30km au sud-est de Paris, accueille environ 2000 nouveaux habitants et génère la création de plus de 1000 emplois. L'établissement public d'aménagement (EPA) a pour mission de contribuer à impulser, mettre en œuvre et accompagner le développement des 10 communes de l'OIN. Il participe ainsi activement à la production de logements en Ile-de-France et à son attractivité économique.

Pour en savoir plus : www.epa-senart.fr



Contacts presse

EPA Sénart

Marylin Huteau – Tél. : 01 64 10 15 64 – email : marylin.huteau@epa-senart.fr

GCorporate

Martine Broncher / Hélène Cohen-Ayache – Tél : 01.43.59.29.87 – email : helene.cohen@gootenberg.fr